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Quinten Health rejoint les partenaires du consortium 
AGORIA SANTĒ en tant qu’expert des jumeaux numériques 
 

 
 
Paris, 12 février 2024 – Société pionnière dans le domaine de l'intelligence artificielle appliquée à la Santé, 
Quinten Health, leader des jumeaux numériques de patients en vie réelle, rejoint les partenaires du 
consortium AGORiA SANTĒ. 
 
Quinten Health intègre ainsi une communauté d’acteurs référents de la santé et de la science des données 
contribuant à l’amélioration de la prise en charge thérapeutique des patients via l’exploitation de la donnée de santé 
en vie réelle dans un cadre souverain, sécurisé et juridiquement conforme. 
 
Quinten Health a développé depuis plus de 15 ans une expertise particulièrement pointue en matière d'IA et de 
science des données de vie réelle, qui lui permet de maitriser l’intégralité de la chaîne de valeur de la collecte de 
ces données jusqu'à leur utilisation à travers un très grand nombre de cas d'usage en support de l'innovation 
médicale. 
Fort de ses technologies, de ses savoir-faire et des centaines de projets réalisés pour les laboratoires 
pharmaceutiques et les autorités de santé, Quinten Health entend participer, à travers ce partenariat, à un 
enrichissement des modalités d'exploitation des données du consortium. 
 
AGORiA SANTÉ vise à fournir des Données de Santé en Vie Réelle (DSVR) sous un cadre juridique maîtrisé, 
accompagnant les projets de recherche des acteurs publics et privés. En complémentarité avec le Health Data Hub, 
le consortium contribue au développement de l'innovation pour positionner la France en leader de la santé 
numérique. La plateforme de DSVR proposée est souveraine, sécurisée, et répond aux normes de transparence et 
de confiance, répondant aux besoins des autorités pour un accès et un traitement efficace des données de santé. 
Piloté par Docaposte avec AstraZeneca, Impact Healthcare et Takeda, AGORiA SANTĒ rassemble déjà 15 autres 
partenaires au sein du consortium : INOVIE, Medexprim, Mapatho, CODOC, Bot Design, SKEZI, SANCARE, etc. 
 
« Ce nouveau partenariat avec Quinten Health va nous permettre d’explorer de nouveaux cas d’usage dans la 
plateforme, en particulier grâce à son expertise dans la simulation de patients en vie réelle. Notre collaboration avec 
Quinten Health s’inscrit dans l’ambition 2024 d’Agoria, visant à alimenter l’entrepôt de données d’intérêt à des fins 
de réutilisation par les industriels pharmaceutiques » annonce Diane-Charlotte BAILLET, Directrice du 
consortium AGORiA Santé. 
 
« Le dispositif mis en place par AGORiA SANTĒ permet d'ores et déjà de gagner un temps précieux dans le cadre 
de l'exploitation des données au service de la recherche biomédicale. Nous sommes impatients d'apporter notre 
pierre à cet édifice en contribuant au développement de nouveaux cas d'usage permettant d'accélérer et de dé-
risquer l'innovation thérapeutique » souligne Alexandre TEMPLIER, Président de Quinten Health. 

https://www.quinten-health.com/
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A propos d’AGORiA SANTÉ 
Lancé en juin 2021, AGORiA SANTÉ a été conçu dès son origine par ses trois membres fondateurs, Docaposte, 
AstraZeneca et Impact Healthcare, rejoints en 2022 par l’entreprise pharmaceutique Takeda, comme un consortium 
ouvert aux acteurs de la santé et de la science des données qui partagent un objectif commun : contribuer activement 
à l’amélioration des services de santé au bénéfice des patients grâce à l’innovation et à la data. L’ambition qui a 
présidé à la création d’AGORiA SANTÉ est d’offrir à chaque membre du consortium des solutions juridiques, 
réglementaires et techniques pour faciliter et accélérer l’accès aux données nécessaire pour améliorer la prise en 
charge des patients en France et ce dans le respect des règles de sécurité nécessaire pour garantir la protection 
des données de santé relative aux personnes impliquées dans les recherches en vie réelle. 
Cette ambition se traduit par des objectifs clairs pour le consortium AGORiA SANTÉ, dirigé par La Poste Santé & 
Autonomie, qui rassemble dans un nouveau pôle l’ensemble des activités et expertises en santé du groupe La Poste,  
et la plateforme développée pour héberger et analyser les données : (1) Mutualisation des efforts et des ressources, 
(2) Simplification des processus juridiques et réglementaires, en particulier la mise en relation de plusieurs sources 
de données multiples, y compris le SNDS, permettant de réaliser un suivi à long terme des patients, Simplification 
de l'utilisation secondaire des bases de données existantes ouvrant de nouvelles opportunités pour RWE et 
d'augmenter la valeur des données déjà collectées, (3) Simplification de l'accès technique aux données pour d'autres 
chercheurs (autres vendeurs pour des analyses innovantes améliorées, autres données, etc.), (4) 
Simplification de l'accès technique aux données pour les autres chercheurs (autres fournisseurs pour des analyses 
innovantes améliorées, autres équipes propriétaires de sources de données, universitaires, etc.), publics ou privés, 
en France ou dans d'autres pays, sans qu'il soit nécessaire de procéder à des transferts de données, (5) une 
meilleure efficacité grâce à la centralisation des données propriétaires de chaque membre dans un seul serveur 
sécurisé situé en France, maintenu par un tiers de confiance (Docaposte) et agréé par la CNIL, (6) Amélioration de 
la transparence en encourageant la standardisation des bases de données selon des formats internationalement 
reconnus, préparant ainsi des échanges de données plus larges si nécessaire à l'avenir. 
 
A propos de Quinten Health 
Pionnier de la simulation médicale en vie réelle, Quinten Health (QH) aide les industriels de la santé, les régulateurs, 
les payeurs et les établissements de soins à mettre au point de meilleures thérapies plus rapidement et à moindre 
coût, contribuant ainsi à améliorer la santé pour tous. 
L’approche de QH s’appuie sur : 

• Son expertise unique en matière de science des données de vie réelle, de modélisation prédictive des 
maladies, d'apprentissage automatique et de modélisation statistique, qui a fait ses preuves au cours de la 
dernière décennie, 

• Son réseau composé de leaders d'opinion, d'experts médicaux, et de partenaires réglementaires/HTA 
QH, dont le siège social se trouve à Paris, en France, est une spin-off à part entière du groupe Quinten. L'entreprise 
dispose d'une équipe de plus de 50 spécialistes de la science des données de vie réelle, d'ingénieurs, 
biostatisticiens, épidémiologistes et experts biomédicaux. 
www.quinten-health.com 
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Quinten Health joins the partners of the AGORiA SANTE 
consortium as an expert in real-world digital twins. 

 

 
 
Paris, February 12, 2024 – A pioneering company in the field of artificial intelligence applied to healthcare, 
Quinten Health, a leader in real-world patient digital twins, is now a partner of the AGORIA SANTÉ 
consortium. 
 
Quinten Health joins a community that brings together experts in health and real-world data science contributing to 
the improvement of healthcare through Real-World Data leveraging in a sovereign, secure, and GDPR-compliant 
environment. 
 
With over 15 years of expertise in AI and real-world data science, Quinten Health has mastered the entire value 
chain from data collection to their use in a wide range of use cases supporting medical innovation. 
With its technologies, know-how, and numerous projects for pharmaceutical laboratories and health authorities, 
Quinten Health becomes a major partner for AGORIA SANTÉ in terms of consortium data exploitation methods. 
 
AGORiA SANTÉ aims to provide Real-World Health Data (DSVR) within a controlled legal framework, supporting 
research projects for both public and private entities. Complementing the Health Data Hub, the consortium 
contributes to the development of innovation to position France as a leader in digital health. The proposed DSVR 
platform is sovereign, secure, and adheres to transparency and trust standards, meeting the needs of authorities for 
efficient access and processing of health data. Led by Docaposte with AstraZeneca, Impact Healthcare, and Takeda, 
AGORiA SANTÉ already brings together 15 other partners in the consortium: INOVIE, Medexprim, Mapatho, 
CODOC, Bot Design, SKEZI, SANCARE, etc. 
 
"This new partnership with Quinten Health will allow us to explore new use cases in the platform, in particular thanks 
to its expertise in real-life patient simulation. Our collaboration with Quinten Health is part of Agoria's 2024 ambition, 
aiming to supply the warehouse with data of interest for clinical research," announces Diane-Charlotte BAILLET, 
Director of the AGORiA SANTĒ consortium. 
 
"The system implemented by AGORiA SANTĒ already allows for significant time savings in data exploitation for 
biomedical research. We look forward to contributing to the development of new use cases to accelerate and de-risk 
therapeutic innovation," emphasizes Alexandre TEMPLIER, President of Quinten Health. 
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About d’AGORiA SANTÉ 
Launched in June 2021, AGORIA SANTÉ was conceived from its inception by its three founding members, 
Docaposte, AstraZeneca, and Impact Healthcare, joined in 2022 by pharmaceutical company Takeda, as a 
consortium open to healthcare and data science stakeholders who share a common goal: actively contribute to 
improving health services for the benefit of patients through innovation and data. The ambition behind the creation 
of AGORIA SANTÉ is to offer each consortium member legal, regulatory, and technical solutions to facilitate and 
accelerate access to data needed to improve patient care in France while respecting the security rules necessary to 
guarantee the protection of health data related to individuals involved in real-world research. 
This ambition translates into clear objectives for the AGORIA SANTÉ consortium, managed by La Poste Santé & 
Autonomie, which brings together all of La Poste group's healthcare activities and expertise in a new division, and 
the platform developed to host and analyze data: (1) Pooling efforts and resources, (2) Simplifying legal and 
regulatory processes, including connecting multiple sources of multiple data, including the SNDS, to track patients 
over the long term, simplifying the secondary use of existing databases, opening new opportunities for RWE and 
increasing the value of data already collected, (3) Simplifying technical access to data for other researchers (other 
vendors for enhanced innovative analysis, other data, etc.), (4) Simplifying technical access to data for other 
researchers (other vendors for enhanced innovative analysis, other teams owning data sources, academics, etc.), 
public or private, in France or in other countries, without the need for data transfers, (5) better efficiency through the 
centralization of each member's proprietary data in a single secure server located in France, maintained by a trusted 
third party (Docaposte) and approved by the CNIL, (6) Improving transparency by encouraging the standardization 
of databases according to internationally recognized formats, thus preparing for broader data exchanges if necessary 
in the future. 
 
About Quinten Health 
A pioneer in real-life patient simulation, Quinten Health (QH) helps healthcare manufacturers, regulators, payers and 
institutions develop more effective and more valued therapies faster and at lower cost. Quinten Health's approach is 
powered by: 

• QH’s unique expertise in real-world data science, predictive disease modeling, machine learning and 
statistical modeling proven over the past decade, 

• QH’s network of KOLs, medical experts, regulatory/HTA partners, academic pioneers. 
By developing regulatory-grade patient-centered disease and care models and patient simulators, Quinten Health's 
innovations transform drug development, valuation and evaluation. Quinten Health, headquartered in Paris, France, 
is a fully-fledged spin-off of the Quinten Group. Quinten Health is a growing team of over 50 real-life data scientists, 
engineers, statistical modelers, epidemiologists and biomedical scientists and consultants. 
www.quinten-health.com 
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